

Vatican News

26. September 2020 ·

Martin Lohmann und Kardinal Gerhard Ludwig Müller legen ein gemeinsames Buch vor - über die Wahrheit als DNA der Kirche. Wir sprachen mit dem Publizisten.

VATICANNEWS.VA

Buchtip: Wahrheit - Die DNA der Kirche - Vatican News**Fritz Wallner**

Ich wundere mich gerade einmal wieder. Kardinal Müller lässt sich über "Wahrheit" aus. Ob er damit auch die Wahrheit im menschlichen Umgang meint, mit der er es als Bischof von Regensburg immer wieder einmal nicht so genau genommen hat?

Antworten 2 J.

Clemens Schneider

Immer wieder faszinierend, wie Kirchenleute Demut vorleben ...

"Moment, ich erkläre Euch mal kurz auf 344 Seiten, was Wahrheit ist ..."

Schon gut, dass der Herr nicht mehr im Grab liegt, sonst würde er sich da ziemlich herumdrehen.

Antworten 2 J.

Thomas Vonlanthen

Na da hat die Kirche ja einen grossen Nachholbedarf...

Antworten 2 J.

**Stefan Fink**

Und, dass wir durch ihn wieder Zugang zu Gott haben. Gottes Verheißen gelten für uns. Es ist wichtig, dass wir wissen was Gottes Wille für uns ist und dass wir im Glauben daran festhalten. Der Teufel kann Gottes Versprechen nicht überwinden, wenn wir auf Gottes vorgegebenem Weg bleiben. Da wird alles andere nebensächlich. Jesus hat viele auf ihren Glauben hin getestet.

Antworten 2 J.**Tilman Kluge**

Es ist linguistisch nicht sonderlich hilfreich, angesichts dessen von einer "DNA" zu schreiben, daß die meisten Menschen noch nicht einmal wissen, was wirklich unmittelbar eine DNA, nämlich die Desoxyribonucleinsäure als Träger des Erbgutes, ist.

Die Verwendung von "DNA" (deutsch DNS) im übertragenen Sinne befördert insoweit eher die Renaissance einer babylonischen Sprachverwirrung, die ohnehin längst imgange ist und v.a. imgange bleiben wird.

Wenn das Gesagte nicht das Gemeinte ist, also die Worte nicht stimmen, weiß das Volk nicht, wohin Hände und Füße setzen. Das wußte schon Konfuzius in Sachen politische Führung (Analects XIII₃).

Darum achte man darauf, daß die Worte stimmen.

In Sachen "DNA & Kirche" mag im übertragenen Sinne gelten, daß die kath. Kirche eine (lateinische) "DNA" hat und die ev. Kirche keine solche hat.

In beiden Fällen wäre aber ggf. auf das Deutsche Wort "Rückgrat" (Idiom "Rückgrat zeigen") zurückzugreifen. „Ein weiches Rückgrat braucht ein Korsett aus Hochmut“ (Franz Wöss 1920 - 2004).

Ceterum censeo <https://www.gott--wissen.de>



GOTT--WISSEN.DE

Gott Wissen

Antworten**Buangkan Pratonton**

10 Min.

Bearbeitet